



150-Jahre-Jubiläum Japanisch-Österreichische Freundschaft
Traditionelles japanisches Konzert der Gruppe „ITOZA“

絲座 ITOZA

3. Juni 2019 18:00 - 19:00

Japanische Botschaft / Kulturzentrum
Schottenring 8, 1010 Wien

Eintritt Frei mit Voranmeldung

Anmeldung: info@wi.mofa.go.jp

Unter der Leitung von Ono Mayumi und Toshisui Noguchi treten Mitglieder der beiden traditionsreichen Gruppen „Mionokai“ und „Reiyokai“ gemeinsam als Ensemble „ITOZA“ in Wien auf. Anlässlich des Jubiläums wird diese typisch japanische Kunstform des Koto- und Shamisen-spiels dem österreichischen Publikum in eindrucksvollem Rahmen präsentiert.

